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⚫ セミナーで最も印象に残った点 

 資格について、話題作りのための資格という新しい視点を得られました。また、初めて案

件を獲得する場合のお話、私も凄い気になっていたことなので大変ためになりました。 

 

⚫ 感想 

 フリーテーマ、初めて聴講いたしました。いろいろな質問に対する、実際のディレクター

や採用の立場の方からの回答をお聞きできてよかったです。(ポートフォリオサイトにこだ

わる必要はないなど) 

 今日のお話を聞いていて、自分で決めたのですが、未経験の業界に一人で飛び込むことに

必要以上にビビりすぎているのかもと思い、その思い込みが払拭できたのでよかったです。

ありがとうございました。 


